

Das bewegte die ImmoWelt am Donnerstag den 28. September 2017

City Logistik: Symposium liefert Lösungen



Quelle: © Go Asset



Keine Stadt ohne Logistik lautete die Überschrift des 2. GO ASSET Logistik Forum, zu dem am 26. September gut 80 Experten ins Wiener Hotel 25Hours gekommen waren. Durch immer mehr online Bestellungen und immer kürzere Zustellzeiten gelangt das traditionelle Belieferungssystem einer Stadt an seine Grenzen, vor allem in der so genannten „letzten Meile“, also der Zustellung zum Endverbraucher.

Wie eine adäquate Lösung aussehen könnte, demonstrierte etwa Rainer Schwarz, von DPD Direct Parcel Distribution Austria GmbH: Microhubs sind neue, kleine Verteilzentren in Salzburg, Linz und Wien, die von den Lieferfirmen als Zwischenstation zwischen großen Logistikhallen am Stadtrand oder außerhalb der urbanen Zentren und der Haustüre des zu beliefernden Kunden platziert sind. Zugleich dienen sie als Servicestelle für Kunden. Da solche Hubs mitten in der Stadt liegen, braucht es aber die richtigen Rahmenbedingungen, damit sie überhaupt gebaut bzw. betrieben werden können.